



EFE

EL PARO de ayer fue el segundo de los transportistas pidiendo más seguridad.

PIDEN QUE SE DEROGUE LEY SOBRE CRIMEN ORGANIZADO:

Transportistas y comerciantes marchan en Lima para exigir seguridad

Grupos de transportistas y comerciantes de mercados y tiendas pequeñas marcharon ayer por varias zonas de Lima para protestar por la inseguridad ciudadana, como parte de una paralización, en la que al menos 13 personas fueron detenidas.

Los transportistas demandan que se derogue una polémica ley sobre crimen organizado, que especialistas consideran que obstaculiza su combate, además de rechazar una propuesta del gobierno para catalogar como "terrorismo urbano" algunos delitos como la extorsión, el sicariato o el secuestro.

El primer ministro peruano, Gustavo Adrianzén, aseguró que la protesta ha sido "politizada" y acusó a un sector de transportistas urbanos de intentar chantajear al Ejecutivo para obtener nuevas rutas y que les quiten multas. En opinión del *premier*, las medidas tomadas por el gobierno tras un primer paro hace una semana—incluyendo la declaración de estado de emergencia, por 60 días, a trece de los 43 distritos de Lima y uno en Callao— han sido un éxito y "ahora los extorsionadores han migrado a otros gremios", como las bodegas, las pequeñas tiendas de alimentación y productos de primera necesidad.